

REUNIÓN ORDINARIA N° 57

A 23 días del mes de febrero del 2010 y siendo las 10:05 horas se da inicio a la reunión Ordinaria N° 57 del Concejo Municipal con la presencia de los Srs Concejales José Aravena quien preside la reunión, Gabriel Medina, Sr, Héctor Aviles, Sr. Gonzalo Galilea, Sra. Ruth Castillo, sr Orlando Castro, también se encuentra don Carlos Barriga Kunstmann Alcalde subrogante y los funcionarios municipales, Sr. Raul Morales , Sra. Juana Yánez Directora del Departamento de Educación, Sra. Olga Carrasco, Ricardo Yánez Jefe Departamento Desarrollo Rural, Srta. Lorena Keissling, secplan subrogante y don Ricardo Becerra encargado de la unidad de control. Como secretario municipal subrogante don Raúl Arias Pozas.

Tabla

1.- Aprobación y observaciones a las Actas de la Reunión Ordinaria N° 55 y N° 56.

2.- Cuenta del Presidente

- Informe sobre el proyecto de mejoramiento de escuelas rurales y establecimiento Olegario Morales.

Hace uso de la palabra el Presidente del Concejo, Sr. José Aravena quien consulta a los Concejales sobre observaciones a las actas N° 55 y 56.

Sin ninguna observación se aprueba por unanimidad de los concejales presente las actas de la Reunión Ordinaria N° 55 y 56.

En el punto N° 2 el Sr. Aravena cede la palabra al funcionario de Secplan Sr. Wladimir para que informe sobre el proyecto de mejoramiento a establecimientos educativos.

Al respecto el funcionario señala que por razones administrativas el proyecto que se ejecutó por 3 meses (octubre, noviembre y diciembre) se entregó el 31 de enero de este año.

Agregó que los colegios que se repararon fueron los siguientes;

Escuela El LLoLly (pintura interior y exterior, barniz, reparación de baños, cambios de puertas y construcción de veredas) 100% terminado.

Escuela Itropulli (pintura interior, exterior, techumbre, reparación de baños) 100% terminado.

Escuela Reumén (pintura interior, exterior, reparación de servicios sanitarios, arreglo de techumbre e instalación de agua potable quedando pendiente la instalación de canales de aguas lluvias.

Escuela El Naranja (mejoramiento de techumbre .pintura exterior completa, cambios de ventanas de aluminio y puertas)

Escuela Aguas Negras (mejoramiento del revestimiento de salas, comedor, pintura del cielo, cambio de puerta quedando pendiente la pintura de la techumbre)

Escuela 21 de Mayo (pintura de techumbre, pintura en salas y pasillo, reparación y pintura de baños).

Escuela Olegario Morales (pintura de techo, cambio de ventanas de aluminio, instalación de rejas de protección en la elevación norte, quedando pendiente pintura interior).

Escuela Estrella de Chile (pintura de techo, mejoramiento de hojalatería, reparación y pintura de los baños, salas y pasillo).

El funcionario agrega que en durante los meses de trabajo en los establecimientos se contrataron cerca de 50 personas. La recepción de las obras esta a cargo del funcionario del DOM, Sr. Ricardo Morales.

A continuación el Concejal Sr. Gonzalo Galilea consulta como se distribuyeron los dineros en los colegios si hubo algunos en donde se invirtió más de lo presupuestado.

Al respecto el funcionario de Secplan responde que en algunas escuelas se invirtió más de lo presupuestado porque los deterioros fueron mayores como fue el caso de la escuela de Aguas Negras donde se gastaron más de 5 millones de pesos porque requería de más arreglos. “Para lo cual hubo que hacer un ajuste para que los dineros calzarán” (**cita textual**).

El Concejal Sr. Héctor Aviles consulta si se entregará un informe del proyecto del mejoramiento a establecimientos educacionales.

El Sr. Mellado señala que se hará llegar a cada uno de los concejales un informe con la situación actual y la de antes de los colegios reparados con las especificaciones técnicas, fotografías y los dineros invertidos.

Seguidamente interviene la Sra. Juana Yáñez, Directora del DAEM quien indica que ha recibido quejas de los directores de los colegios que se están reparando ya que los trabajos aún no finalizan y las clases están por comenzar, como el caso de la escuela de Aguas Negras, Reumén y el Naranjo.

Además consulta sobre la pérdida de materiales en algunos colegios y que medidas se tomarán al respecto.

A esto el funcionario Sr. Mellado informa que se denunció y hay que esperar los resultados de la justicia.

El Concejal Sr. Orlando Castro solicita que la comisión de educación visite las escuelas que se repararon y se informe la cantidad de dinero que se invirtió y los montos destinados a cada una de ellas.

Finalmente el Presidente del Concejo solicita que los puntos varios se expongan en la segunda reunión de Concejo.

Carlos Barriga Kunstmann
Alcalde de Paillaco (s)

Raúl Arias Pozas
Secretario Municipal (s)